

## **Bericht aus der Sitzung des Gemeinderats am 24.06.2024**

In der letzten Sitzung des amtierenden Gemeinderats wurden in öffentlicher Sitzung folgende Themen behandelt:

### **Errichtung einer Stützmauer – Antrag auf Abweichung zum Bebauungsplan „Kleines Feldle Süd“, 2. Änderung**

Der Antragsteller beantragt die Genehmigung für die Errichtung einer Stützmauer auf Flurstück 445/24, Gemarkung Kirchheim (Im Kleinen Feldle 43). Die in weiten Teilen bereits errichtete Stützmauer verstößt in mehreren Punkten erheblich gegen den bestehenden Bebauungsplan „Kleines Feldle Süd, 2. Änderung“. Der Gemeinderat hat deshalb das Einvernehmen zu diesem Bauvorhaben nicht erteilt.

### **Sanierung der Herrenstraße Benzenzimmern – Vergabe der Planungsleistungen**

Die als Kreisstraße klassifizierte Herrenstraße in Benzenzimmern ist mittlerweile stark abgenutzt und soll saniert werden. Das betrifft die Sanierung der Fahrbahnoberfläche, die Sanierung und Aufdimensionierung des Schmutz- und Regenwasserkanals sowie die Modernisierung der Fahrbahnrandbereiche, insbesondere des Gehwegs. Die Fahrbahnbreite soll nach Rücksprache mit dem Landratsamt durchgängig bei sechs Metern liegen.

Um die Maßnahme finanzieren zu können, plant die Verwaltung noch in diesem Jahr mehrere Förderanträge zu stellen. Für die Anträge ist in der Regel eine Entwurfsplanung und eine exakte Kostenberechnung erforderlich. Diese Planungsleistungen sollen von einem Ingenieurbüro durchgeführt werden. Hierfür wurden drei Angebote eingeholt und miteinander verglichen. Mit einer vorläufigen Angebotssumme in Höhe von 10.851,37 Euro (brutto) wurde das wirtschaftlichste Angebot von der stadtlandingenieure GmbH (Ellwangen) abgegeben und erhielt vom Gemeinderat den Zuschlag.

### **Kalkulation der Abwassergebühren für die Jahre 2025 und 2026 – Vergabe**

Die Abwassergebühren wurden zuletzt für die Jahre 2023 und 2024 kalkuliert und vom Gemeinderat festgesetzt. Die Gebühren sind daher ab 2025 wieder neu zu kalkulieren. Es wird wieder ein 2jähriger Kalkulationszeitraum, also für die Jahre 2025 - 2026 vorgeschlagen. Für die Erstellung der Abwassergebührekalkulation wurden von der Verwaltung drei Unternehmen angefragt, die alle ein Angebot eingereicht haben. Der Gemeinderat erteilte nach der Präsentation der Angebote durch Kämmerin Rita Rettenmeier dem wirtschaftlichsten Angebot von der Heyder + Partner Kommunalberatung GmbH (Tübingen) den Zuschlag.

### **Neufassung der Satzung über die Entschädigung für ehrenamtliche Tätigkeiten**

Die Satzung über die ehrenamtliche Entschädigung für ehrenamtliche Tätigkeiten der Gemeinde wurde zuletzt am 15.10.2001 geändert. Nach reger Diskussion beschloss der Gemeinderat mehrheitlich die Neufassung der Satzung über die Entschädigung für ehrenamtliche Tätigkeiten.

### **Bekanntgaben, Anfragen, Verschiedenes**

- Hauptamtsleiterin Annika Reichenbach blickt auf die Europa- und Kommunalwahlen am 09.06.2024 zurück und präsentiert die Wahlergebnisse. Sie dankt allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern für ihren wertvollen Einsatz.
- Kämmerin Rita Rettenmeier gibt bekannt, dass die überörtliche Prüfung der Eröffnungsbilanz zum 01.01.2020 sowie der Jahresabschlüsse 2020-2022 durch die Kommunalaufsicht des Landratsamtes keine wesentlichen Beanstandungen ergab.
- Bürgermeister Danyel Atalay blickt auf ein ereignisreiches Wochenende in der Gemeinde zurück. Am Freitag begeisterte die Band „Auf a Wort“ mit Austro-Pop ihre Zuhörer, die dem anhaltenden Regen trotzten. Am Samstag gastierten die „Brettlspitzen“ im Klostergarten, die die Lachmuskeln der Besucher strapazierten. Die feierliche Eröffnung des Anbaus am Evangelischen Kindergarten bei bestem Wetter rundete das Wochenende ab.
- Bürgermeister Danyel Atalay berichtet über den Projektfortschritt der Breitbandoffensive.